

Anaya rescata el lema de Calderón: AMLO es “un peligro” para el país, dice

Por: Sin Embargo. 27/10/2016

El dirigente panista también aseguró que el regreso del PRI al poder ha llevado a México por un mal camino, en donde la economía va mal, los índices de violencia aumentaron y la corrupción esta peor que nunca, “El PRI se tiene que ir”.

Este día los dirigentes de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Ochoa Reza, y de Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya Cortés, retaron al líder del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador a debatir en público.

En un spot el panista usó el calificativo empleado en la campaña para Presidente de Felipe Calderón Hinojosa en 2006, sobre que el tabasqueño “es un peligro” para el país.

En las imágenes dadas a conocer por El Universal, el dirigente panista aseguró que el regreso del PRI ha llevado a México por un mal camino, en donde la economía va mal, los índices de violencia aumentaron y la corrupción esta peor que nunca, “El PRI se tiene que ir”, advirtió.

“Contigo y con el PAN, si hay de otra, ten confianza, somos muchos. Si se puede. Ya verás”, menciona Anaya durante el spot difundido por el diario de circulación nacional.

Este mismo día, la Comisión Permanente del PAN creó un órgano que atender las exigencias de 18 panistas inconformes que exigen al líder nacional que defina si será aspirante a la candidatura presidencial de 2018.

En días pasados el grupo de militantes panistas afines al ex Presidente Felipe Calderón y a su esposa Margarita Zavala, firmaron dos cartas para exigir que se aclaren las aspiraciones del Anaya Cortés.

Santiago Creel Miranda, Marco Antonio Adame Castillo, Ernesto Ruffo Appel,

Marcela Torres Peimbert, Alejandra Noemi Reynoso Sánchez y Edgar Mohar Kuri son quienes integran el grupo anunciado por el PAN.

Por su parte, Ochoa Reza, lanzó este miércoles un spot de 30 segundos en el que aborda la pérdida de empleos a causa de los plantones realizados por el líder de Morena.

“Porque alguien que afecta tu trabajo, tu tiempo y tus ingresos no merece ser una esperanza”, por lo que retó a López Obrador a debatir sobre el tema.

Resaltó que mientras su partido se comprometió a generar empleos, Andrés Manuel se empeña en acabar con ellos.

Fuente: <http://www.sinembargo.mx/26-10-2016/3108421>

Fotografía: ndmx

Fecha de creación

2016/10/27